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睿智医药科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2025-02 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研□分析师会议 

□媒体采访■业绩说明会 

□新闻发布会□路演活动 

□现场参观 □其他 

参与单位名称及

人员姓名 

睿智医药 2024 年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2025 年 5 月 23 日 15:00-17:00 

地点 深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏目 

上市公司接待人

员姓名 

睿智医药董事长、首席执行官（CEO）：WOO SWEE LIAN 

睿智医药独立董事：张雪梅 

睿智医药首席财务官（CFO）：查胤群 

睿智医药董事会秘书：许剑 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1.请问公司在广州购买的一块地，有何规划？ 

答：尊敬的投资者，感谢您的关注！公司高度重视广州地块的战略价值，

但目前该地块尚未完成政府相关移交程序，公司正积极与当地部门沟通推进。

广州项目的具体规划将在地块交付后结合市场需求再行制定。 

2.请问公司增发股份也就是三亿金额，为啥不走简易快速程序？ 

答：投资者您好！本次公司的增发股份是由公司实际控制人 WOO SWEE 

LIAN 先生控制的企业全额认购。简易快速程序需采取询价方式发行，不能完

全满足公司的需求。 



3.请问北海睿智在海南岛设立子公司的意义？ 

答：尊敬的投资者，您好！感谢您对睿智医药的关注。北海睿智在海南

岛设立子公司，主要是基于海南自贸港的政策优势及区位发展潜力，搭建更

灵活的投资平台，旨在通过参与符合公司战略方向的基金投资，后续如有需

披露的重大进展，公司将及时履行信息披露义务。 

4.请问中马生物产业园已经动工了吗？计划多会完工投入运营进行招

商？资金从哪里来？ 

答：尊敬的投资者，您好！中马生物产业园正处于规划阶段，感谢您的

关注！ 

5.请董秘介绍一下公司在投资这块的布局。投资了那些创新药初创公

司？ 

答：尊敬的投资者，您好！感谢您对睿智医药的关注。目前公司没有直

接投资创新药初创公司，主要通过参与认购专业投资基金份额进行间接投资，

因专业投资机构的保密要求，暂不方便透露具体投资项目。 

6.公司本期盈利水平如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！感谢关注。公司 2024 年度归属于上市公司股

东的净利润为-2.26 亿元，相比上一年度大幅度减亏。2025 年第一季度归属于

上市公司股东的净利润为 664.21 万元，同比实现扭亏为盈。 

7.胡董，你好!公司在 2024 年取得 ADC 两个整包订单，方便透露是和那

两家公司签署的吗？关于整包服务，是不是包括商业化生产？谢谢。 

答：尊敬的投资者，您好！感谢您对公司的关注。关于您提到的 ADC 整

包订单，由于涉及商业保密条款及合作方信息保护要求，具体客户名称暂不

便披露，敬请谅解。在整包服务范围方面，公司提供的服务涵盖从早期靶点

发现到 IND（新药临床试验申请）阶段的全流程支持，包括药物发现、临床

前研究及相关申报服务。目前该服务内容不包含商业化生产环节。未来如有

需公开披露的重大合作进展，公司将严格按照相关法律法规履行信息披露义

务。再次感谢您的理解与支持！ 

8.请问公司对于股票市值有何提升计划？有没有希望市值突破百亿?谢

谢！ 



答：投资者您好！目前，公司主要通过不断改善公司的经营业绩水平来

提高公司的市值，目前公司经营业绩较以往有较大改善，2025 年一季度实现

了营业收入和净利润的同步增长。除此之外，公司也同步推出了股权激励计

划等市值管理举措。但市值的变化受多重复杂因素影响，难以对未来市值水

平做出预测。因此，公司将继续努力做好经营管理，进一步提升业绩和增强

盈利能力，不断优化业务结构与资源配置，推动公司投资价值提升。 

9.请问公司融资可以考虑可转债吗？我看很多公司发行可转债，应该比

增发新股融资容易。 

答：尊敬的投资者，您好！感谢您的建议。公司后继将结合市场状况和

自身具体需求，选择合适的融资工具。 

10.你们行业本期整体业绩怎么样？你们跟其他公司比如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！感谢关注。我们认为，2025 年行业有回暖迹

象，整体业绩同比改善。公司的发展目前和行业整体趋势保持一致。 

11.行业以后的发展前景怎样？ 

答：投资者您好！目前，国外创新药行业回暖迹象明显；国内从中央到

地方也制定了各种的政策推动创新药产业的发展，仿制药、中药等传统药企

业也在积极转型布局创新药。因此，创新药行业在未来一段时间内还是保持

持续的增长。 

12.公司在重组蛋白方面有何技术优势？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司蛋白质科学服务平台成立于 2007 年，涵

盖的表达体系类型有大肠杆菌、昆虫细胞、哺乳动物细胞和酵母细胞等多种

表达体系，在近 18 年内为客户交付了超万种不同的重组蛋白，支持了众多小

分子和大分子项目的研发。依托于公司生物药早期发现的全方位的服务能力，

尤其是抗体发现和抗体工程改造平台，公司蛋白质科学团队在双抗，多特异

性抗体方面具有丰富的生产纯化表征经验，拥有超过 50+不同类型双/多特异

性抗体的经验。另外，公司的蛋白质科学团队与生物分析团队和抗体发现团

队合作开发了一系列具有高质量和活性的重组蛋白试剂，包括多种热门靶点，

酶学试剂，多次跨膜蛋白，MHC 复合物等，尤其是已开发出多种高质量和活

性，甚至全球独家的 E3 泛素连接酶复合物，结合生物分析团队自主开发的平



台，可应用于各种创新型的 PROTAC 和分子胶药物研发，在靶蛋白

-PROTAC-E3 结合实验及靶蛋白泛素化实验中表现优异，受到国内外客户关

注和认可。公司蛋白质科学团队可以为全球生物医药公司提供各种类型定制

化蛋白制备服务，助力全球医药创新。 

13.睿智医药截止 2023 年一共助力 13 个新药全球上市，截止 2024 年，

一共助力 15 个新药全球上市。也就是说一年之内助力两个新药上市了。睿智

医药其实也有能力自己研发创新药技术，然后把这些创新药技术转让获得收

益。请问:不知道睿智医药在此方面是否有规划？ 

答：尊敬的投资者，您好！感谢对公司的关注。公司作为专注于 CXO（医

药研发及生产外包服务）领域的企业，核心战略始终是依托自身技术平台和

专业化团队，为全球生物医药客户提供从药物发现到商业化生产的全流程服

务。我们通过高效的技术支持和成熟的解决方案，帮助客户加速新药研发进

程、降低研发风险，从而创造更大的产业价值，但公司不会直接参与创新药

的自主开发或技术转让。谢谢！ 

14.请问华东师范大学药学院在那些方面和睿智医药进行合作？有何成

果？谢谢。 

答：尊敬的投资者，您好！感谢对公司的关注。目前，公司已经与华东

师范大学药学院在药物连续微流合成方向开展合作研究，包括小分子化学药、

ADC 等领域，目前还处在概念验证阶段。 

15.公司目前是否在为宜明昂科临床阶段的三个新药提供 CMC 生产服

务，其中 IMM01 已经在三期临床，IMM0306 处于二期，IMM2510 预计明

年进入三期，将来如果 2510 上市后商业化是否由睿智代工？ 

答：投资者您好，感谢您对公司的关注！公司作为一家医药研发与生产

服务企业，一向重视客户的 IP 保护，与所有客户均签有服务保密协议。关于

与客户的业务合作情况请以公司在指定媒体披露的信息为准。 

16.公司是否在为宜明昂科进度较快的临床阶段的新药提供 CMC 生产服

务？ 

答：投资者您好，感谢您对公司的关注！公司作为一家医药研发与生产

服务企业，一向重视客户的 IP 保护，与所有客户均签有服务保密协议。关于



与客户的业务合作情况请以公司在指定媒体披露的信息为准。 

17.公司之后的盈利有什么增长点？ 

尊敬的投资者，您好！感谢关注。首先，公司将通过全面推进整包服务

战略，增强订单规模和客户黏性，通过持续提升高附加值业务占比，进一步

提升业绩表现。其次，公司持续加强前端商务拓展团队的市场拓展能力，加

大力度拓展获客渠道。最后，公司积极开发与建设创新技术平台。通过持续

加强对 XDC、PROTAC、多肽、小核酸等新模态药物研发的投入，巩固公司

在创新的优势，有效增强盈利能力。 

18.请问胡董，公司和宜明昂科一直在深度合作。宜明昂科有都款新药进

入临床二期，三期。请问对江苏睿智有没有为其做 CDMO 服务？江苏睿智

如何扭亏？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司 CDMO 业务由于受到国内生物医药行业

发展放缓、产能过多等因素影响，订单未达到预期。公司接下来将通过整合

资源、拓展渠道、积极争取订单来提升业绩。 

附件清单 无 

日期 2025 年 5 月 23 日 

 


